

Luis Partida anuncia los primeros proyectos de Villanueva de la Cañada en Mádaba.

## **EL ALCALDE DE AMMAN RECIBE A LA DELEGACIÓN VILLANOVENSE.**

**Amman, 6 de marzo.-** La representación municipal de Villanueva de la Cañada, encabezada por el Alcalde, Luis Partida, mantuvo un encuentro esta mañana con el regidor de la capital jordana, Nidal Alhadid. La recepción tuvo lugar en el Ayuntamiento de la capital jordana.

En esta ocasión, Luis Partida acudió a la cita también como Presidente de la Federación de Municipios de Madrid ya que el Alcalde de Amman es el Presidente de todos los municipios ubicados en la Zona Centro de Jordania. Entre los que se encuentra la ciudad de Mádaba Alkubra, a partir de ahora, hermanada con Villanueva de la Cañada.

Durante el encuentro, además de intercambiar impresiones sobre la gestión municipal en ambos países, el Alcalde de Amman destacó la importancia que tiene para la capital jordana hermanarse en un futuro próximo con uno de los municipios de la Comunidad de Madrid. En concreto, señaló “con un municipio grande, que cuente con una universidad y también con un pasado histórico y cultural importante”.

En este sentido, Nidal Alhadid pidió expresamente a Luis Partida que a través de la FMM se lleven a cabo las gestiones necesarias para que tras su visita a Madrid, el próximo mes de mayo, Amman sepa cuál será el municipio madrileño con el que podrá hermanarse para firmar lo antes posible el acuerdo. “Estoy seguro de que cualquiera de los grandes municipios de la Comunidad de Madrid estará encantado de estrechar relaciones con Amman. Es para mi un honor este encargo que trasladaré a la Comisión Ejecutiva de la FMM en cuanto regrese a Madrid el próximo miércoles”, manifestó Luis Partida durante el encuentro.

### **Próximos proyectos**

Tras la visita al consistorio de Amman, el regidor villanovense, acompañado por el Alcalde de Mádaba Alkubra, Abed Al- Latif Alhadidi, se reunió con la Ministra de Asuntos Municipales de Jordania, Amal Al Farham. En el encuentro, Luis Partida



anunció que, en el marco del Convenio de Hermanamiento suscrito, el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada concederá becas a jóvenes, empadronados en Mádaba, para que puedan cursar sus estudios en la Universidad Alfonso X “El Sabio”. Dichas ayudas, señaló Luis Partida, se concederán a partir del próximo curso académico.

Por otro lado, también anunció que -en el marco de los Proyectos Municipales de Cooperación al Desarrollo- el consistorio va a adquirir la producción realizada por mujeres artesanas de Mádaba (mosaicos y artículos textiles principalmente) para su exposición en los centros culturales y cívicos de Villanueva de la Cañada. Además de la exposición al público, dichos artículos se pondrán a la venta. El dinero recaudado se enviará de nuevo a Mádaba para que las mujeres artesanas puedan seguir realizando estos trabajos en los talleres del centro cívico del municipio. Trabajos, que por otro lado, las ayuda a mantener sus economías domésticas.

Antes de terminar la jornada, la delegación de Villanueva de la Cañada, visitó la Universidad Estatal de Jordania, ubicada en Amman. El Alcalde, Luis Partida, trasladó a los responsables de este centro universitario público el deseo de las universidades, emplazadas en el municipio- Alfonso X “El Sabio” y Camilo José Cela- de alcanzar acuerdos de colaboración que permita el intercambio de estudiantes.